



Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

Pièces	7 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	489V1119M
Prix	4 790 000 €

Vente villa Sainte-Maxime. Dans le secteur prisé du Sémaphore, à proximité du centre-ville, superbe villa entièrement rénovée avec des matériaux de qualités. Magnifique vue mer sur le golfe de Saint-Tropez, elle propose : Hall de réception, vestiaire et wc invités, vaste séjour cheminée lumineux ouvrant sur de larges terrasse, cuisine us équipée avec cellier, cinq chambres avec bains dont la suite parentale avec dressing et solarium. Buanderie, salle de jeux et garage. Une grande piscine à débordement chauffée et son pool-house entièrement équipé agrémentent le jardin magnifiquement complanté ...

Villa for sale in Sainte-Maxime. In the sought-after Sémaphore area, close to the town center, this superb villa has been completely renovated with high-quality materials. Magnificent sea views over the Gulf of Saint-Tropez offer: a reception hall, cloakroom, and guest toilet, a large, bright living room with a fireplace opening onto a large terrace, a fitted kitchen with a pantry, and five bedrooms with bathrooms, including a master suite with a dressing room and solarium. A laundry room, games room, and garage are also available. A large heated infinity pool and fully equipped pool house ...

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

